## La Ville-du-Bois - Pussay - Longpont

## Les vols de cuivre se multiplient

URVEILLEZ vos chaufferies et vos installations électriques car elles attisent bien des convoitises. En deux jours, les forces de l'ordre ont déploré pas moins de trois vols de métaux. Et certains, à des endroits peu conventionnels.

Ainsi, hier, vers 15 h 30, deux hommes ont été interpellés par les policiers alors qu'ils s'attaquaient à un ancien local de chaufferie, jouxtant le magasin Intermarché à Longpont-sur-Orge. Le duo, composé d'un individu âgé de 37 ans et d'un autre de 29 ans, tous deux originaires de Longpont, s'est fait surprendre alors qu'il démontait consciencieusement les installations électriques et les tuyaux de plombenie afin d'en extirper le précieux métal. Ils ont été placés en garde à vue.

La veille au soir, c'est à Pussay, dans le sud du département, que les cambrioleurs ont sévi. Cette fois, c'est la société Tournade, spécialisée dans la vente de bois et de métaux, qui a été visitée. Les voleurs ont forcé la porte d'un hangar et embarqué 600 kg de cuivre usagé qui, au cours de ce métal, pourrait se revendre 2 500 €.

Enfin, jeudi, vers 5 heures, des inconnus ont pénétré chez Normand, une société de chauffage et plomberie de la nationale 20, à La Ville-du-Bois. Ils ont volé une camionnette garée dans la société et l'ont remplie de tuyaux de cuivre stockés dans le bâtiment. Ils ont ensuite pris la fuite avec leur butin qui, mis bout à bout, représente 4 km de matériel. Le nombre de ces vols explose depuis que le cours du cuivre et de l'aluminium a presque doublé en un an.

Résultat, rien qu'en zone couverte par la gendarmerie, on compte 39 cambriolages de ce type depuis janvier, contre 22 pour toute l'année 2005.

S.B. ET S.T.